

第60回波多江校区体育祭

十月十五日 5年ぶりに波多江校区体育祭が開催されました。本年度の体育祭は午前中の競技で、採点集計時間を利用して糸島二丈絆太鼓の演奏を楽しんで頂いて閉会式となりました。当初予定していた競技内容では選手確保が難しく、今回は、過去の競技にこだわらず参加しやすい内容に変更しました。高田西チームもよく頑張ってくれました。成績は、優勝（池田北）準優勝（池田南）三位（高田西）でした。会場での昼食時間は設けられていなかったのは少々残念ではありましたが、大変賑わった体育祭でした。選手、応援の方々、組長、組体育委員、行政区役員の皆様、本当にお疲れ様でした。



子ども会仲良し正副会長



間もなくゴール！



スタートダッシュ！



息の合った親子で～す



輪投げ はいれー



追い抜くぞー



校区体育祭では、毎回演奏してもらっています



どれにするかいな？



レジが混雑してます

十月十三日 伊万里の梨農園で梨狩りを体験してもらいました。好天にも恵まれ楽しい時間を過ごしました。昼食は、道の駅前の玄海丸でお腹いっぱいになってもらいました。途中で唐津うまかもん市場でお買い物してもらいました。

高田西わいわいサロン



水路も公園も綺麗になりました



高田壮年会も参加しました

秋季環境美化活動 九月二十四日の高田西秋季環境美化活動には、多くの住民の皆さんに参加して頂き感謝申し上げます。



じっくり選んでいます



多過ぎたかいなあ？



こっちが太かごたあ



椅子が準備されたお店でした